

FRAKTION GRÜNE ARBEITNEHMER IN DER AK WIEN

167. Tagung der Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Wien
am 14. November 2016

Antrag 08

Probeführerschein Verlängerung

Die Arbeiterkammer Wien spricht sich im Sinne einer erhöhten Verkehrssicherheit dafür aus, dass die Probezeit für Führerschein-Neulinge von dzt. 2 Jahren auf 3 Jahre verlängert wird.

Die Verkehrssicherheit auf Österreichs Straßen kann zwar mit anderen Ländern durchaus Schritt halten, trotzdem sollte man jede nach Möglichkeit sinnvolle Maßnahme ergreifen, um diese zu erhöhen. Besonders bei schweren Verkehrsunfällen mit Toten und Schwerverletzten sind es zwei Unfallursachen, die hier dominieren. Trunkenheit am Steuer und überhöhte Geschwindigkeit, die mit einer Selbstüberschätzung des eigenen Fahrkönnens einhergeht. Diese Ursachen werden durch den Probeführerschein bei Führerschein Neulingen hintangehalten. Sie sind Limits bei Alkohol und Geschwindigkeit

Nach Meinung von Verkehrsexperten könnte die Verlängerung der Probezeit um nur ein Jahr von zwei auf drei Jahren hier wesentlich zu einer Verbesserung der Verkehrssicherheit beitragen.